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Ayuntamiento y Benestar i Família se reunieron ellunes
y acordaron construir un nuevo equipamiento

La Generalitat da luz verde
al nuevo Casal

DAVID BRUNAT

El
enorme socavón político

y social en que se ha con

vertido en los últimos me

ses la construcción de un

nuevo Casal de la Gent
Gran en Canovelles, comienza
a rellenarse de buenos propósi
tos y, probablemente en menos

de dos semanas, de los prime
ros resultados. Ayuntamiento y
Generalitat se reunieron este

lunes y el entendimiento fue
casi total. El principal avance:

ya nadie habla de reforma, si
no de edificar un nuevo equi
pamiento. Ahora el único pro
blema radica en lograr los
550.000 euros necesarios para
poner la primera piedra del an

helado casal.
Tal como avanzó la Revista la

pasada semana, las negociacio
nes con las cajas de ahorro son

la llave que debe abrir el grifo
monetario que complete el

presupuesto estimado de
1.300.000 euros. En el encuen

tro del lunes, el secretario ge-

Xavier Solanas

El nuevo casal está cada día más cercano

neral de Benestar i Família,
Antoni Segarra, se compro
metió a dar el primer paso y
negociar con La Caixa. El si

guiente paso, aseguró, deberá
darlo el Ayuntamiento.

"Nosotros queríamos que la Ge
neralitat llevara el peso de la bús-

queda de fondos, pero nos ha dele
gado esa responsabilidad ". señala
el alcalde Orive, como único
punto negativo de la reunión.
"Aún así, la predisposicián de la
conselleria fue muy positiva ",
concluye. Además del alcalde,
acudieron a la cita la regidora

Alrededor de 80 vecinos del Poble Sec cortaron dicha vía
acompañados por regidores del gobierno y de la oposición

Nueva manifestación para pedir
más seguridad en la carretera de Dosrius
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ORIOL SERRA

Alrededor
de 80 vecinos del

barrio del Poble Sec vol
vieron a cortar el pasado
sábado, coincidiendo con

la festividad de Sant Jordi,
la carretera de Dosrius a la al
tura de la plaza de la Llibertat,
para protestar contra la falta
de seguridad en dicha vía.
Concretamente, y según expli
caba el presidente de la asocia
ción de vecinos de dicho ba
rrio, Jordi Carbonell, piden
"semáforos y otros elementos que
impidan que los coches corran ".

Después de cortar la carretera
los manifestantes se dirigieron
hasta la altura de las vías del

ferrocarril, donde pintaron
pancartas que posteriormente
colgaron en sus respectivas vi
viendas. Esta es la tercera ma

nifestación que hacen los veci
nos del Poble Sec, que durante
el pasado otoño ya realizaron
dos protestas similares con el
mismo objetivo.

Este conflicto empieza con

un proyecto redactado en

2002 que preveía una remode
lación de varios aspectos de la
carretera de Dosrius, entre

ellos la red de cloacas y la se

guridad de los peatones. Pero
el nuevo equipo de gobierno
detectó deficiencias en dicho

proyecto y redactó otro nuevo

cuyo coste doblaba el del origi-

nal. Por este motivo al presen
tarlo ante la Diputación, ésta
se comprometió a subvencio
nar solamente el proyecto ini
cial. De esta manera las mejo
ras que se debían llevar a cabo
en la mencionada vía, todavía
no se han podido llevar a cabo.
Ahora los vecinos piden que
"al menos se ejecuten enseguida
los aspectos vinculados con la segu
ridad".

A la manifestación asistieron
el portavoz de la oposición,
Xavier Orozco (CiU), y el re

gidor de Urbanismo, Miquel
Pujades (ERC). Este último
dijo que, por el momento, está
previsto colocar un paso eleva
do que cruce la carretera a la

de Gent Gran, Emilia García,
y los portavoces de ERC, Anna
Corts, e ICV-EUiA, Esteban
Martínez. El regidor ecosocia
lista se muestra muy satisfecho
con la actitud de la conselleria.
"Estamos trabajando en una línea

muy acertada y el departamento
está colaborando al máximo ",

PROXIMAMENTE
Su construcción puede

ser realidad mucho antes
de lo esperado

Martínez, avanza que el

Ayuntamiento comenzará a

buscar financiación a través de
diversas entidades bancarias, y
aunque Benestar i Família no

cederá más de los 750.000 eu

ros, el dinero público podría
llegar por otros cauces (conse
lleria de Economia) hasta, po
siblemente, enjugar todo el

presupuesto necesario.
Hacer realidad el Casal es,

ahora, cuestión de tiempo. "Es

peramos inaugurarlo antes de que
finalice la legislatura ". sostiene
Orive. Por su parte, Martínez
vaticina 2006 como el año en

que se podrá disfrutar del equi
pamiento. Asimismo el Ayun
tamiento ha recogido 4.200 fir
mas para exigir el casal. La re

cogida sólo finalizará con la
visita al presidente de la Gene
ralitat, Pasqual Maragall.

MEDIDAS
Próximamente se

colocarán un semáforo
y un paso elevado en el
extremo sur del barrio

altura de la calle Mogent, en el
extremo sur del municipio, y
un semáforo a la altura del co

legio Les Aigües. Ambos se

empezarán a colocar durante
las próximas semanas. Aún así,
los vecinos todavía reclaman la
colocación de dos semáforos
más a lo largo de la carretera.

Por el momento, está previs
to que el proyecto definitivo
para mejorar la seguridad en la
carretera de Dosrius sea pre
sentado por el Ayuntamiento a

la Diputación durante el próxi
mo mes de junio. Esto significa
que podría empezarse a ejecu
tar en septiembre. Hasta en

tonces los vecinos del Poble
Sec no llevarán a cabo más
manifestaciones.
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